



MARIA DE LOS ANGELES VELASCO LÓPEZ

LIC. MARICELA DE LA CRUZ MORALES

ENSAYO TRABAJO SOCIAL FAMILIAR

TRABAJO SOCIAL EN EL NIÑO Y EL ADOLESCENTE

**COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS 12 DE JUNIO DEL
2021**

EL TRABAJO SOCIAL FAMILIAR

En el trabajo social es muy importante en el área familiar ya que estas es una de las áreas más importantes para llevar a cabo una intervención siempre se tiene que fijar los objetivos para que el trabajador social pueda mejorar algunas condiciones de los que forman a la familia.

Se podría decir que la familia tiene un contexto natural que sirve para crecer y al mismo tiempo recibir ayuda, los trabajadores sociales son un grupo natural que se dedican a elaborar pautas de intervención como antes se menciona que ellos buscan el bienestar de los integrantes de la familia. Una vez teniendo los objetivos claros sobre la intervención constituyen a una estructura familiar, todas las familias necesitan de una estructura para que ellos mismos puedan realizar tareas, y así apoyarse de una manera individual.

El trabajador social tiene que recibir y contener diferentes estados emocionales del grupo familiar como, por ejemplo:

- Ansiedades
- Angustias
- Agresividad
- Pasividad

Y para que estos estados emocionales puedan manejarse los trabajadores sociales tienen que estimular todos estos aspectos para que así puedan movilizar todos los recursos personales y sociales que tiene la familia para que así en un corto plazo puedan recuperar o adquirir algunas capacidades para así puedan actuar y vivir de una forma más autónoma.

La atención familiar empieza cuando un trabajador social establece por primera vez una relación con la familia y conoce la situación con la que deberá de trabajar en su intervención, este proceso se inicia cuando se halla la familia y se identifica cuáles son las necesidades. Tener una definición de necesidad es algo muy complicado ya que tiene diferentes puntos de vista ya que si la definición viene de fuera o desde la propia persona son de las que vive y padece.

Todas estas situaciones que generan alguna necesidad tienen que ver con las actitudes personales, los recursos propios y comunitarios, las situaciones familiares pueden también generar necesidades hay algunos factores de riesgo que impiden que los cambios no se puedan obtener nuevas relaciones con los recursos de la familia.

Algunos factores de las necesidades son:

- Carencia de infraestructuras y servicios.
- índices altos de desempleo
- Falta de recursos asistenciales adecuados para atender las necesidades de la tercera edad, derivadas del progresivo envejecimiento de ciertas poblaciones

Tomando otro punto más importante sobre la intervención del trabajo social son las demandas familiares que existen y sobre su definición es una petición o solicitud que presenta una familia o acude a un servicio de un trabajador social.

Algunas demandas muy importantes son:

- Demandas económicas
- Demandas referidas a problemas de viviendas, tales como pago de atrasos, problemas de infraestructura, inhabitabilidad.
- Demandas de trabajo

En conclusión, se entiende que la familia es la base fundamental de la sociedad y es en donde se originan los valores morales de los menores. El trabajo social en su intervención es que logre una estabilidad dentro de la sociedad, también hay que destacar que la familia es un importante instrumento educativo ya que ejerce una gran influencia en la formación del ser.

(1 Klein, M. Love, guilt and reparations, Othesa Work, Llogart Press and Institute)

(<https://core.ac.uk/download/pdf/16359463.pdf> t. s.)